

Unser neues Außengelände

Unser Außengelände wurde erneuert:
Nun stehen den Kindern Schaukeln und ein Klettergerüst mit
Turnstangen und Ringen zum Hangeln zur Verfügung.



Das alte Spielhäuschen wurde durch ein neues
Holzspielhaus ersetzt.



Es wurde ein „Baustellenbereich“ für die Kinder errichtet. Hier können sie mit verschiedenen Holz- und Naturmaterialien, Reifen und Klötzen, Verschiedenes bauen und konstruieren.



Auch im Außengelände der U2 und U3-Gruppe gibt es neue Spielmöglichkeiten für die Kinder:

Ein Feuerwehrauto aus Holz mit einer Leiter und einer Rutsche, sowie einem kleinen Innenbereich zum Sitzen für die Kinder.

Zudem gibt es einen neuen Holztisch mit zwei Holzbänken.

